

DR. SERGIO ZERMEÑO GARCÍA-GRANADOS. Doctor en Sociología. Escuela Práctica de Altos Estudios en Ciencias Sociales, Universidad de la Sorbona, París. Investigador Titular C. Emérito del Sistema Nacional de Investigadores. Área de Investigación: Actores y Procesos Sociales. Zermeño es considerado como pionero en los libros sobre el 68 con su obra: *México: una democracia utópica*, Siglo XXI, México 1978. OBRAS PUBLICADAS: *Mejorar la vida de los mexicanos: reconstruimos desde las regiones* (2016). *Movimientos sociales e identidades colectivas: México en la década de los noventa* (1997). *Reconstruir a México en el siglo XXI: Estrategias para mejorar la calidad de vida y enfrentar la destrucción del medio ambiente* (2010). *La desmodernidad mexicana y las alternativas a la violencia y a la exclusión en nuestros días* (2005). *Resistencia y cambio en la UNAM: Las batallas por la autonomía, el 68 y la gratuidad* (2008). *Universidad Nacional y Democracia* (1990). *Imperialismo y desarrollo capitalista tardío: una crítica al concepto de dependencia* (1979).

Dr. FELIPE CAMPUZANO VOLPE. Doctor en Estudios Latinoamericanos por la UNAM. Ejerce como profesor investigador titular C en el Departamento de Producción Económica de la Unidad Xochimilco de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) donde, además, se ha desempeñado como Director de la División de Ciencias Sociales y Humanidades. Miembro del Sistema Nacional de Investigadores nivel I ha centrado sus estudios en el proyecto "Autoritarismo Mexicano". Entre sus publicaciones podemos mencionar artículos como "Autoritarismo y Democracia en América Latina: Los Retos de La Transición. Teoría y Análisis.", de 2006, y "Presidencialismo Limitado: Transición y Crisis en el Sexenio de la Alternancia 2000-2006. Memorias del XX Congreso de Investigación, Primera Fase.", de 2007. Miembro de la Asociación Filosófica de México (2014).

LIC. EDUARDO PÉREZ HARO. Catedrático en la Facultad de Economía. Periodista y Analista Político con entregas semanales sobre los escenarios internacionales y nacionales. Muchos debates los escenifica no solo en la Aula Magna Jesús Silva Herzog de la Facultad de Economía, también en largas entrevistas radiofónicas cubriendo los temas centrales del escenario nacional. Destacado politólogo con una amplia trayectoria de varias décadas en la

investigación agropecuaria, ha desempeñado muchos cargos en la Administración Pública entre otros, como Director General de Programas Regionales, y coordinador del Programa Mujeres en Desarrollo Rural. En la Revista El Cotidiano cubre puntualmente un asunto central del país y del campo mexicano: el Sector Agroalimentario. Actualmente recorre la zona colindante de la Huasteca Hidalguense apoyando a comunidades campesinas productoras de café orgánico.

HUMBERTO MUSACCHIO. Sonorense universitario y militante del 68, cuya sensibilidad e inteligencia ilumina al periodismo cultural mexicano con la profundidad de sus reflexiones. Hombre apasionado con la cultura, como lo muestra su vasta obra y sus múltiples entregas a la prensa. Un profesional del periodismo que disfruta su ritmo intenso de producción con una disciplina que le permite alternar y atender múltiples, y diversos tiempos, investigación, libros, ensayos, entregas a la prensa. Publica en los principales diarios del país y de la Ciudad de México. Ha sido jefe de las secciones culturales de El Universal y Unomásuno, y jefe de redacción y subdirector fundador de La Jornada; director de las revistas Kiosco y Mira; y director de Comala, suplemento cultural del diario El Financiero. Mantiene el pulso político del escenario nacional en los diversos diarios en que publica como la revista Siempre y el diario Reforma, en el que ha publicado su columna cultural "La República de las Letras", en el suplemento Hoja por Hoja. Es autor de varios libros: *Ciudad quebrada* (1985), *Hojas del tiempo* (1993) y *Urbe fugitiva* (2002), *Creatividad y Diseño*, 2003. *El taller de gráfica popular* (2007); *Historia del periodismo cultural en México* (2007); *Granados Chapa. Un periodista en contexto* (2010). También es autor de diccionarios enciclopédicos de los estados de México, Nayarit, Guanajuato y el Distrito Federal; de *Quién es quién en la política mexicana* (2002) y de una *Historia gráfica del periodismo mexicano* (2003). Es coautor de *México 2006, Manual para lectores y electores* (2006). Escribe en el diario Excélsior y en el semanario Siempre y conduce en Radio Red el programa La República de las Letras.

LIC. ANTONIO TENORIO ADAME. Líder estudiantil de la Federación de Estudiantes Universitarios. Fundador del Movimiento de Liberación Nacional al lado del Gral. Lázaro Cárdenas del Río. Destacado militante de la lucha social.

Licenciado en Economía por la Universidad Nacional Autónoma de México. Su actividad docente se desempeñó en la Universidad Autónoma de Sinaloa, la Universidad Autónoma de Puebla y la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, Campus Tehuacán. Fundador del Departamento de Planeación en la Universidad Nacional Autónoma de México. Ha realizado tareas de investigación como Jefe de Departamento de Planeación Universitaria, Director de la Carta Agraria Nacional de la Secretaría de Reforma Agraria, Director del Centro de Estudios Históricos del Agrarismo en México, Presidente de la Academia Mexicana de Historia y Crónica Parlamentaria. Diputado y Periodista por varias décadas, entre entrevistas y ensayos destaca de su amplia bibliografía, la obra *Guridi y Alcocer: diputado de ambos hemisferios, de las Cortes de España al Congreso Federal mexicano*, 2009.